## La UMH inicia el nuevo curso académico con un 5% más de estudiantes que el año anterior - Información - 01/10/2017

## La UMH inicia el nuevo curso académico con un 5% más de estudiantes que el año anterior

► La Universidad Miguel Hemández acogió el pasado 26 de septiembre el acto de apertura oficial del curso académico 2017/2018 de las universidades públicas valencianas



ENTRE LAS PRIMERAS DE ESPAÑA La UMH ostenta el tercer puesto con más productividad científica.

## REDACCIÓN

La Universidad Miguel Hernández (UMH) arranca el nuevo curso académico 2017/2018 con un incremento en el número de estudiantes del 5% respecto al año anterior. Estos son algunos de los datos que presentó el rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, durante la ceremonia de apertura oficial del curso de las universidades públicas valencianas, que cada cinco años acoge esta Universidad. Desde sus inicios, hace ya 20 años, la UMH ha madurado, se ha adaptado a los nuevos tiempos yse ha consolidado como una Universidad relevante en el panorama nacional.

rama nacional.

En el curso académico que arranca, la UMH oferta un total de 25 grados, 49 másteres oficiales y un doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas (ADE). Además, a este abanico de titulaciones oficiales se suman 13 programas de Doctorado y 170 títulos propios. En este sentido, durante el 2016/2017 la UMH destinó casi 800.000 euros a distintos programas de becas y ayudas, de los que se han beneficiado más de 900 estudiantes, y dotó con 30.000 euros el Plan de Inclusión UMH, de los que se han favorecido se estudiantes.

cido 35 estudiantes.
Gracias a su importante implicación en los programas de innovación y mejora docente, así como al aextraordinaria progresión que ha experimentado en los últimos años, la UMH se ha posicionado una vez más entre los primeros puestos de los rankings nacionales e internacionales. En concreto, la Universidad ocupa la primera posición de las universidades españolas en docencia en software libre y la segunda en reproducciones en el canal institucional de Youtube. Además, ostenta el tercer puesto con más productividad científica de España, según el ranking de Productividad Científica de las Universidades Españolas; el quinto en el de la Fundación BBVA y el IVIE y la cuarta posición en el área de transferencia de conocimiento, según el ranking internacional U-Multirank.

La UMH está cada día más presente en el tejido social y empresarial del entorno y son innumerables las actividades de proyección institucional que ha llevado a cabo, así como las colaboraciones benéficas y sociales desarrolladas para fomentar el voluntariado social.











La UMH arranca un nuevo curso comprometida con sus alumnos, con la sociedad y con la cooperación al desarrollo.

Parte de estas acciones se ven reflejadas en el compromiso que tiene la Universidad con la cooperación al desarrollo y, entre los resultados obtenidos, destacan proyectos como la reconstrucción de las escuelas, del hospital y del comedor de

Nemba en Ruanda; un proyecto que garantizará la alimentación de todos los escolares.

Potente actividad investigadora Además, el capítulo de la investigación asume un curso más una importancia clave en la actividad de la UMH. Prueba de ello son los resultados obtenidos durante el curso académico 2016/2017, que han permitido situar a la Universidad a la cabeza del conjunto de universidades españolas. En total, se han gestionado 140 convenios y contratos de investigación; 1.928 prestaciones de servicio y 39 proyectos competitivos, de los que 33 son nacionales y los restantes de ámbito internacional. A todo ello hay que sumarle la defensa de 185 tesis y más de 1.000 publicaciones científicas.